
 

 

 

 

 

COMITÉ CONSULTATIF SPORT ÉTUDIANT 

 

 

 

 

 
  

Présences :           

    

Caroline Roy  Sophie Lemay Anick Saumure    

Nancy Létourneau  Serge Paquin Martin Gélinas   

Yann Francoeur  Julie Vasiloff Julie Sigouin    

Pierre-Philippe Dupont      

 

    

Absence: Cassandre Néron 
  

       

1- Mot de bienvenue et présentation de notre nouveau membre.  

Nous souhaitons la bienvenue aux membres et à notre nouveau représentant 

parent monsieur Martin Gélinas. 

2- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Serge Paquin. 

3- Adoption du compte rendu de la rencontre du 13 décembre 2021 

L’adoption du compte-rendu est proposée par Serge Paquin 

4- Points d’information: 

4.1 Suivis au PV Plateforme en ligne 

Caroline informe les membres du départ de Daniel Boilard.  Une banque 

d’heures a été allouée, mais nos travaux seront assurément ralentis.   Nous 

continuons à avancer le dossier pour les informations apparaissant sur le 

site avec Caroline Thivierge.  

4.2 Championnat régionaux et provinciaux 

MERCREDI  16 mars 2022 à 19h15  
Magoshan 

Procès-verbal   



Le RSEQ a réussi à replacer presque tous les tournois.  Les championnats 

régionaux auront lieu ainsi que les championnats provinciaux.   Par contre, 

les organisations hôtes provinciales ne sont pas dans l’obligation de 

fournir l’hébergement et le service d’alimentation. 

 

4.3 Gala Kodiak jeudi 2 juin 2022 

L’équipe des sports s’est rencontrée et voici la formule qui serait retenue 

pour le 40e gala Kodiak. 

1- Toutes les catégories évoluant dans une ligue sont invitées au gala. 

2- Le gala serait divisé en 2 parties.   La première partie, tous les prix 

concernant la relève serait remis.   Ceux-ci pourraient donc quitter à 

l’entracte s’ils le désirent. 

3- Nous proposons un gala avec seulement les athlètes et les entraîneurs 

en présence, mais une diffusion « facebook live » pour les parents. 

5- Points de consultation/décision  

5.1 Politique de reconnaissance de la Ville d’Amos. 

Caroline présente brièvement le projet « Expérience Cheerleading » qui 

pourrait être présenté pour cette offre de subvention qui est de maximum 

1000$.   L’an dernier, c’est l’achat du lance-volant qui avait été soumis et 

nous avions obtenu la somme de 1000$ pour cet achat qui totalisait un peu 

plus de 5000$.  Les projets présentés doivent se tenir entre janvier 2022 et 

décembre 2022.   Donc, l’expérience de compétition civile pour notre 

équipe de Cheerleading, qui a eu lieu le samedi 12 mars, peut être 

présentée.   Caroline explique qu’étant donné que c’est une compétition 

civile, les coûts étaient plus élevés.    C’est la première fois que nous 

soumettons une demande d’événement, et nous le justifions par le fait que   

l’équipe de Cheerleading n’a eu aucune compétition depuis 2 ans, même si 

les jeunes filles se sont entraînées chaque jour.   Impossibilité de replacer 

une compétition régionale avant, étant donné le manque d’équipes au 

niveau régional.   Les jeunes filles ont pu voir du haut calibre en assistant 

au qualification « World » pour le championnat mondial. 



Les membres sont tous en accord à aller de l’avant avec cette idée et à 

mandater Caroline Roy à faire cette demande à la Ville au nom du 

Mouvement Kodiak Inc. 

 

5.2 Coût d’inscription 2022-2023 

Une augmentation de 3% des coûts d’inscription est proposée afin de 

pouvoir s’ajuster au frais de transport et d’hébergement qui ont encore 

augmenté, mais aussi pour s’assurer de pouvoir soutenir la hausse des 

salaires non-enseignant vers le salaire minimum tel que convenu au 

dernier CA.  Monsieur Pascal Germain lors du dernier budget révisé a été 

rassurant sur la possibilité d’ajustement de revenus pour combler cette 

augmentation de salaires. 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité 

6- Autres sujets 

 

7- Fermeture  

L’ordre du jour étant épuisé, Nancy Létourneau propose la fermeture de la 

rencontre.  Il est 20h05.  La prochaine rencontre a été fixée au mercredi 22 juin à 

19h15. 

 

 

 

Caroline Roy, secrétaire 

 

 

Nancy Létourneau, présidente 

 

 

 


